

LA SOCIEDAD DE MEDICINA VETERINARIA DEL URUGUAY APORTA

Con no poco esfuerzo personal de los responsables de esta publicación y con una activa participación de nuestra Profesión Veterinaria hemos llegado a un número llamativo de publicaciones científicas.

En la presente, dedicamos la misma a un tema de candente actualidad y en el que le va mucho de su prestigio a toda la querida profesión: "La Brucelosis bovina".

Tenemos el honor de traducir para los lectores, todo el material que sobre esta bacteria ha escrito el Ac. Prof. Dr. Raúl Casas Olascoaga uno de los científicos mejor fundamentados en este trascendente tema. No es ignorado por nadie, el justo prestigio internacional del Dr. Casas, consultor de muchos países y organiza-

ciones nacionales e internacionales. Aprovechemos de sus conocimientos e incorpóremosnos a la lucha activa contra la enfermedad.

El Uruguay tiene el privilegio, bien ganado, de su alto nivel de sanidad en sus rodeos animales y de una elevada protección del ser humano frente a las enfermedades zoonóticas.

La brucelosis es una amenaza para ambos y como tal debe ser considerada; durante más de treinta años avanzamos en el camino de control de la misma; luego, por consideraciones que no vienen al caso, se produjo una caída en la atención de la enfermedad, cuando más se debió actuar. Frente a realidades muy duras sanitariamente, a partir del año 2002 se

recomenzó a encarar el tema y hoy hemos emprendido el camino, sin retorno, de la erradicación. Se trata, tal vez, de la última oportunidad de eliminar la enfermedad y ello es responsabilidad de todos los Veterinarios. No se puede fracasar por que significaría un resultado negativo demasiado pesado para todos y por que además contamos con la preparación apropiada para triunfar y con el asesoramiento de científicos de alta consideración para guiar los esfuerzos.

La Sociedad de Medicina Veterinaria está determinada a lograrlo. Sus profesionales así lo certifican. Trabajemos juntos técnicos oficiales y privados para este objetivo que sanitaria mente se ha convertido en el número uno para Uruguay.

Consejo Directivo SMVU